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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

むかし観た寅さ

んの映画で結婚式

の場面がありまし

た。来賓がご挨拶を

します。え－長いよ

うでもあり、また、

短いようでもあり

云々。すかさず来場者からヤジが飛びます。長い

ぞ－、早くしろ－。 

私と竹田幹事の１年間も長いようでもあり、ま

た、短いようでもありました。ひとえに寅さんと

同じ、つまりは人生と同じ、です。この１年間、

会員のみなさまには結果として忍従という言葉

の意味を知らしめることとなり、深くお詫び申し

上げます。新聞の全面広告という無理難題を押し

つけられた実行委員会の皆様にも同様です。しか

しながら個人的には、終わってみれば新鮮で楽し

い１年間でした。記憶に残る１年間でした。 

当初ガバナ－やガバナ－補佐というすばらし

いロータリアンと出会ったことが私の人生の転

換点だと思っていました。ところが２５周年の事

業がすすむにつれ、実は賞賛すべき、憧れるべき

本当のロータリアンは何と身近に多くいたこと

かと気づきました。休日の市民文化祭でムキにな

って募金活動をしてくださった若い会員、ほとん

ど手弁当でお花畑の事業をしていた会員、実行委

員会で一癖も二癖もある若手委員にロータリア

ンの作法を教えた重鎮の会員、私どもクラブの会

員は本当に清々しいメンバーです。惚れ惚れする

ロータリアンでした。このことが、私と竹田幹事

が１年間かけて気づいたことでありました。 

 

 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・6 月 17 日（金）の例会は早朝例会となっており 

ます。 

 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

36／47 76.59％ 43／47 91.48％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○梅島君 ○川口君 ○多々良君 ○樽󠄀井君 

○富澤静君 ○伴野君 ○内藤君 早川君 

藪崎宰君 

 

■ ビ ジ タ ー                      

川崎 裕司君（静岡） 

 

■ スマイル B O X           平原 望君 

・いよいよあと一回。お世話になりました。あー 

面白かった！！         内山淑夫君 

・昨日の励ます会、大勢の方の出席を頂きありが 

とうございました。みなさまのご期待に応えら 

れるよう頑張ります。ご支援をよろしくお願い 

します。            朝比奈潔君 

・昨晩は、朝比奈ガバナー補佐の激励会、ご苦労 

様でした。会費は少し余りましたのでニコニコ 

に入れます。          竹田敏和君 

・感謝祭というイベントを明日行います。ご家族 

で遊びに来てください。     竹田敏和君 

・認知症予防研究会 内山会長にもご参加頂き、 

第 3 回研究発表会が、開催され白熱した 50 分 
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4 本勝負の結果、なんとゲストがチャンピオン 

となり、内山会長よりトロフィーを授与されま 

した。因みにこのトロフィーは内山会長のポケ 

ットマネーで造られ、金色に輝く勝利の女神は 

「東の刻印のある金塊」を頭に掲げております。 

世話人小池君 

・会員誕生ありがとうございます。中村博史君 

 

スマイル累計額６９０，９２８円 

■ 次 年 度 会 長 幹 事 方 針 説 明                  

 

 

 次年度会長 

  山田 壽久君 

 

 

 

藤枝南ロータリークラブに入会して、26年目で会

長の指名をいただき、ずいぶん年をとってからの

会長という事で、戸惑いを感じております。 

 振り返りますと、私のロータリアンとしてのお

付き合いは、入会後の２～３年は、出席率が７

０％以下で、先輩ロータリアンの皆さんから、ロ

ータリアンとしての再教育と称して、飲み会に何

度か呼ばれ、どうしたら出席率を上げることが出

来るか、教えていただきました。出席率アップの

方法は、やはり富澤初代会長のモットーでありま

した「エンジョイロータリー」が基本でありまし

た。出来るだけ友人関係を増やし、メーキャップ

を最大限利用させて貰うことでありました。おか

げさまで、ここ３～４年は１００％出席を続ける

事が出来ています。 

 ２５年間のロータリアンとしての活動を振り

返りますと、まだまだロータリーを理解しきれて

いないのが現実であります。入会当初のロータリ

ーの精神は、自分の職業を通じて、社会に奉仕す

ることが、最大のロータリー精神であると思って

きました。少なくともそれは間違っていないと理

解しています。 

 本年の会長としてのテーマは、やはり「エンジ

ョイロータリー」で一年間を活動していきたいと

思います。私たちロータリアンは親睦を通じて生

涯に亘る友情を育み、様々な国や文化を超えた理

解を促がし、お互いの約束を守り、そして倫理を

守ります。奉仕を通じて地域社会の問題に取り組

み、会員同士の価値観を共有し、行動を進めて参

りたいと思っております。 

 ２０１６～１７年度の地区研修・協議会が、私

ども藤枝南ロータリークラブがホストクラブと

して、平成 29 年 3 月に当小杉苑にて開催予定で

ございます。朝比奈ガバナー補佐を中心に、佐野

ＩＭ実行委員長が着々と計画を進めていただい

ております。 

 また本年は、地区補助金プロジェクトとして、

「ひまわり畑でお話し会」を計画しております。

少しずつ地域社会に貢献出来るよう、役員一同努

力して参ります。会員増強につきましては、純増

２名を目標に会員皆さんと共に、努力していきた

いと思います。 

 いずれにしましても、役員の皆さまと共に、一

年間楽しいロータリー運営を心に、頑張って参る

所存でございます。役員理事の皆さま、そして南

ロータリークラブの会員の皆さま方のご協力を

重ねてお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 次年度幹事 

  渡邊 博文君 

 

 

 

幹事の仕事・役割をまとめてみました 

責務とは 

・地区研修・協議会と地区大会への出席 

・前任幹事からデータを受け取る 

・理事会メンバーと蜜に連絡を取る 

・ロータリーorg.で個人のアカウントを作る 

・クラブ請求書を会計に渡す（1・7月） 

・理事会のメンバーとなる 

・例会・理事会・協議会の議事録を取る 

・クラブ・役員の情報を更新する 

・クラブでの連絡、問い合わせへの対応 

・例会の出席記録をつけ、月々の出席レポートを

地区ガバナーに提出する 

・クラブ年度末に年次報告を作成する 

・財務状況の確認 

・クラブの全記録の管理 

本年度の会員卓話について 

「今、気になる事」 
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今日の一言について 

「マイブーム」 

朝比奈 潔ガバナー補佐を輩出し、IMを開催します 

3/26（日）小杉苑にて 例会とします  

全員登録 出席を目ざします 

実行委員長は 佐野 芳正会員です 

地区補助金の活用 

クラブが計画したプロジェクトを支援するため

の補助金 

総事業費の 50％を上限とする 

当クラブは 20万円が上限 

担当は、青少年奉仕事業 委員長 望月 誠会員  

年会４回開催  

お花畑での朗読会 夏 7/30.31 秋 春 

U10サッカー大会支援 冬 

宜しくお願いいたします 

 

■ 今週の一言         小林 正敏君 

その昔は「健全なる精神は健全なる身体に宿る」

が定説だったようですが本来の意味は人間さま

ざまな欲を抱きそれはいずれ破滅するから精々

健やかな身体に健やかな魂がと願うべしとのこ

と。 

あまり欲をかかずに良い塩梅に生活することが

よろしいのでしょう。 

京都竜安寺に「我唯足知」と彫りこんだ蹲があり

ます。 

「知足のものは貧しといえども富めり、不知足の

ものは富めりといえども貧し」は禅の格言。 

 肝に銘じて心身ともに健やかな日々を送りたい

ものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 (担当／渡邊芳君) 

例会日 クラブ行事 摘要 

6/17(金) 

第 1186 回 

次年度委員長 

方針説明 
 

6/24（金） 

第 1187回 
最終夜間例会  

7/1(金) 

第 1188回 
会長・幹事挨拶 理事会 

7/8(金) 

第 1189 回 
委員長活動方針  

朝比奈潔ガバナー補佐激励会 

日時  6 月 9 日（木）１８：００～ 

場所  小杉苑 


